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Abstract (en)
The system has a phase-controlled antenna sub-system with replaceable transmit/receive modules in a data and supply network (2), circulator
circuits and antenna elements connected to the transmission and reception circuits of the transmit/receive modules via the circulator circuits. Each
module contains a transmitter and receiver circuit, a circulator circuit (8) and an antenna element (9) and is replaceably arranged on the emission
side of the radar system.

Abstract (de)
Es wird ein Radarsystem mit einem phasengesteuerten Antennen- Array beschrieben, das ein Daten- und Versorgungsnetzwerk (2) und eine Anzahl
von an dem Daten- und Versorgungsnetzwerk (2) angeordneten austauschbaren, jeweils eine Sender- und Empfängerschaltung (4) enthaltenden
Sende/Empfangs-Modulen (3), eine Anzahl von Zirkulatorschaltungen (8) und eine Anzahl von über die Zirkulatorschaltungen (8) mit den Senderund
Empfängerschaltungen (4) gekoppelten Antennenelementen (9) umfasst. Erfindungsgemäß ist es vorgesehen, dass in jedem der Sende/Empfangs-
Module (3) jeweils Senderund Empfängerschaltung (4), Zirkulatorschaltung (8) und Antennenelement (9) zusammengefasst sind, und dass die
Sende/Empfangs-Module (3) an der Abstrahlungsseite des Radarsystems (1) austauschbar angeordnet sind. <IMAGE>
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